



▲バルセロナの市内を一望できるプールで演技しました

## 芸術とスポーツの融合



東京オリンピックまで1カ月を切りました。代表選手の活躍をみんなで応援しましょう。

スペイン・バルセロナ。2013年に世界選手権の会場となったプールは山の頂上にあり、バルセロナの街並みを一望できるとも景色のいいプールでした。ひとたび選手が宙に舞えば、背景にはサグラダ・ファミリアが映り込み、「芸術の国」によって飛び込みの魅力が最大限に引き出されるとも素敵な造りでした。そしてもう一つ私が楽しみにしていたのが、「ガウディ」の建築物やデザイン。どれも個性的で、あの柔らかな曲線やカラフルな色使いにとっても魅力を感じます。飛び込みは「個性」や「美」を表現するスポーツです。その意味では芸術と共通点が多く、実際に訪れてみて、改めて魅力が詰まった国だと感じました。

スポーツには、世界平和へ繋がる力があると言われています。スポーツを通して、様々な国の人々や文化と関わらせて頂きました。そのお陰で他国に対して親しみを持ち、海外にもたくさんの友人ができました。私は、このこと自体が、スポーツが持つ世界平和への一歩だと感じています。1人1人の力は小さいですが、たくさん集まれば大きな力になります。私はそう信じて、これからもたくさんの世界を観てみたいと思っています。

問い合わせ スポーツ育成課 ☎24・8139

「カブッキー×ポムポムプリン」特設サイトができました!



## ポムポムプリンとおさんぽこまつ



昨年度からサンリオキャラクター ポムポムプリンと一緒に小松市を盛り上げてきました。今年はポムポムプリン25周年を機に、コラボレーションした特設サイトとTwitterを開設。

2024年の北陸新幹線小松駅開業に向けて、歌舞伎などの文化・歴史をはじめ、ものづくりのまちや楽しい施設、豊かな自然、食などの小松の魅力を全国へ発信していきます。



(イメージ)

### てくてくブログ



ポムポムプリンと一緒に小松市の日々をお届けします

### なかよし4コマ



### おさんぽこまつ Twitter

(@KomatsuPompom)



更新情報をお知らせします

POMPOMPURIN ©2021 SANRIO CO., LTD. APPROVAL NO.L617388

問い合わせ 広報秘書課 ☎24・8016